
 

 

様式第３ 

会  議  録 

 

会   議   名 令和５年度第１回野田市保健医療問題審議会 

議題及び議題ごとの 

公開又は非公開の別 

１ 会長及び副会長の選出について（公開） 

２(１)野田市健康づくり推進計画２１（第３次）の期間延

長について（公開） 

(２)次期計画の策定について（公開） 

３ その他（公開） 

日       時 
令和６年２月２１日（水） 

午後１時３０分から午後２時００分まで 

場       所 市役所８階大会議室 

出 席 委 員 氏 名 

門倉 正樹、岡田 吉郎、谷口   勲、相川 竜一、 

種村 伴子、石塚 勝巳、清岡   智、茂木   泉、 

鏡   浩美、張替 洋子、鳥居 律子、内田 茂子 

欠 席 委 員 氏 名 小沼 恵一、新 玲子、竹中 敦子、小川 賢司 

事 務 局 等 

鈴木 有（市長）、須田光浩（健康子ども部長）、池田亜

由美（健康子ども部次長）、峯崎光春（保健センター長）

中山知子（保健センター長補佐）、秋鹿弥由紀（保健セン

ター長補佐）、古瀬奈津代（保健センター健康増進係長）

初見亜希子（保健センター母子保健係長）、飯塚純子（保

健センター主任主査）、木村文子（保健センター主査） 

傍   聴   者 １名 

令和５年度第１回野田市保健医療問題審議会の会議結果（概要）は、次のとおり

である。 

中山センター長補佐 定刻となったので、令和５年度第１回野田市保健医療問題審

議会を開催する。本日の審議会は、令和５年３月末の任期満了に伴い４月１付け

で新たに任命した。現在、会長及び副会長が不在のため、市長より招集したこと

を報告する。始めに鈴木市長より御挨拶をお願いしたい。 



 

 

 （市長挨拶） 

中山センター長補佐 任命後、最初の会議になるので、委員から名簿順に自己紹介

をお願いしたい。 

 （委員自己紹介） 

中山センター長補佐 次に、事務局の紹介をする。 

 （事務局自己紹介） 

中山センター長補佐 

本日の審議会は、委員の２分の１以上が出席しており、野田市保健医療問題審議

会条例第６条第２項の規定により、会議は成立していることについて報告する。

なお、会議録作成のため、録音することに了解をお願いする。本審議会の公開、

傍聴については、原則公開とされていることを報告する。 

中山センター長補佐 会長が選出されるまでの間、市長に議事進行をお願いする。 

仮議長（市長） 本日、１名の傍聴の申出があり、これから会長の選出をするた

め、仮議長として傍聴者の入室を許可する。会議の途中に傍聴の希望があった場

合には、１０人以内で入室を認めることとする。それでは、会長の選出について

議題とする。野田市保健医療問題審議会条例第５条第２項の規定により、会長は

委員の互選により選任するとなっている。選任の方法についてお諮りする。 

清岡委員 指名推薦でお願いしたい。 

仮議長（市長） 指名推薦との発言があったがいかがか。 

（異議なしの声有り） 

仮議長（市長） 異議がないため、指名推薦とする。どなたか推薦をお願いした

い。 

清岡委員 門倉委員を推薦する。 

仮議長（市長） 門倉委員との推薦があったがいかがか。 

（異議なしの声有り） 

仮議長（市長） 異議がないので、会長を門倉委員にお願いしたい。条例第６条第

１項により、会長が会議の議長となると定められているので、議長を門倉会長に

交替する。 

門倉会長 就任の挨拶を述べる。 



 

 

門倉会長 野田市保健医療問題審議会条例第５条第２項の規定により、副会長は委

員の互選により選任するとなっている。選任の方法についてお諮りする。 

清岡委員 指名推薦でお願いしたい。 

門倉会長 指名推薦との発言があったがいかがか。 

（異議なしの声有り） 

門倉会長 異議がないため、指名推薦とする。どなたか推薦をお願いしたい。 

清岡委員 石塚委員を推薦する。 

門倉会長 石塚委員との推薦があったがいかがか。 

 （異議なしの声有り） 

門倉会長 異議がないので、副会長を石塚委員にお願いしたい。就任の挨拶をお願

いする。 

石塚副会長 就任の挨拶を述べる。 

門倉会長 市長については、公務のためここで退席する。 

 （市長退席） 

門倉会長 野田市健康づくり推進計画２１（第３次）の期間延長について及び次期

計画の策定について事務局から説明を求める。 

峯崎センター長 野田市健康づくり推進計画２１（第３次）の期間延長について及

び次期計画の策定について、期間延長の経緯及び次期計画の策定についての考え

方を説明する。 

門倉会長 ただ今の説明に対する質疑に入る。質問や意見があれば、挙手をお願い 

したい。 

門倉会長 質問や意見がないので、説明のとおり了承することとする。 

門倉会長 その他について事務局から説明を求める。 

峯崎センター長 その他として、野田市の救急医療体制（案）について報告する。 

門倉会長 ただ今の報告に対する質疑に入る。質問や意見があれば、挙手をお願い 

したい。 

門倉会長 質問や意見がないので、報告のとおり了承することとする。本日の議事

は全て終了したが、事務局から何かあるか。 

峯崎センター長 次回の審議会については、令和６年６月頃を予定している。審議



 

 

の内容については、健康づくり推進計画２１（第３次）の策定について諮問させ

ていただき、市の現状と課題について審議をお願いしたい。次回の審議会の日程

について、決まり次第、連絡する。 

門倉会長 以上で令和５年度第１回野田市保健医療問題審議会を終了する。 

 


